



フレイリーダーより

新年度が始まり、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

ていはうさぎ山に来てからもう1年が経ちました。1年本当にあっという間でした。

今年も去年と同様に第3水曜日以外はあるかと思います。今年度もよろしくお願いします。

前回のつうしんで「みんながやりたい大会があったら声をかけてね」と宣伝しました。

それをみてなのかは分かりませんが、子どもたちから大会をやりたいとの声を頂きました。

今回は子どもたちと行った大会について書いていこうと思います。

始まりは小学生のある子の発言でした。トレーディングカードゲームの大会をやりたいというものでした。子どもからの発信だったので、子どもたちで宣伝からルールを決めて欲しいと思い、ルール作りと宣伝方法を考えてもらいました。宣伝は周囲の友達に声かけとポスターを作成して行っていました。子どもたちが頑張ってくれたので、人が多く集まってくれたら嬉しいなと思いつつ、当日を楽しみにしていました。

当日は、天気には恵まれていたものの、風がとても強い日でした。開園直後から大会を楽しみにしていた子どもたちが来ていました。子どもたちに風が強いこと、このままだと開催が難しいことを伝えました。何かいい方法が無いかみんなで考えました。

まずは場所。滑り台の下とかいいのではないかなど色々意見が出ました。危険性なども考え、うさぎハウス横のスペースで行うことを決めました。完全に風が防げたわけではなかったため、更なる防ぐ方法を考えてもらいました。「ダンボールで壁を作ろう」となり、壁を作りました。大会をやりたい気持ちが溢れていていいなと思いました。

大会の始まり。大会の参加者は自分も含めて、10人参加しました。自分は、1回戦で負けました(笑)。決勝は、兄弟対決。兄が優勝し、大会を終えました。参加した全員が楽しかったようで、「またやりたい!」という声が多く聞かれました。また、観戦をしていた子たちも「今度やるなら出たい」という声も聞けました。大会参加者、観戦者、全員が楽しいと思えた大会ができてよかったです。主催者たちに感謝です。

大会を終えてから1週間後、トレーディングカードゲームが遊びの一つになっていました。大会を終えてからそんな光景が広がるのは、思ってもいなかったもので、とても驚きました。大会の効果ってこんなことが起きるのかと知れて、自分も勉強になりました。

遊びになっているのは、嬉しいけれど、注意してほしいこともあります。それは、保管方法です。プレイパークでは、みんなの物を保管、管理することはできません。なくなったら、探すことぐらいしかできません。自分で管理できる量やなくなっても大丈夫ぐらいのカードを持ってきてください。

子どもたちの発信からまた、何かしらの大会ができたらいいなと思います。

やりたい大会があれば、ていがに相談しにきてね。待ってます!